



Leader-Regionen erhielten Anerkennungsurkunden

Gestern erhielten die vier mit Fördermittel bedachten Leader-Regionen Osterode am Harz, Harzweserland, Göttinger Land und Westharz die Anerkennungsurkunden für das Engagement im

Rahmen der Erarbeitung des Regionalen Entwicklungskonzeptes. Als kommunale Vertreter nahmen Klaus Liebing, Thomas Byrch, Bernhard Reuter, Gudrun Borchers und Dr. Hartmut Heuer (v. li.)

die Urkunden von Matthias Wunderling-Weilbier (Mitte) entgegen.

Foto: Melina Hos

Lesen Sie mehr auf **Seite 2**